



Pièces

5 Pièces

Référence

7666497

Prix

6 000 €

Biot

Maison à louer (06410)

Superbe villa de plain pied dans une résidence privée, dans l'un des quartiers les plus prestigieux de Biot. Très belle vue dégagée, piscine de 11x5m, barbecue, terrain de pétanque, terrasse avec table et salon d'été. Possibilité de se garer à l'intérieur de la résidence fermée (3 voitures maximum). Elle dispose de :- 4 chambres (trois chambres doubles (lits 140) dont une avec télévision, une chambre triple pour enfants avec un lit simple + lits superposés)- 2 salles de bains- 1 cuisine entièrement équipée (machines à café Nespresso et Senseo, lave-vaisselle, four à micro-ondes, four, plaque de ...

Superb single storey villa in a private residence, in one of the most prestigious areas of Biot. Very nice open view, 11x5m swimming pool, barbecue, pétanque court, terrace with table and summer lounge. Possibility to park inside the closed residence (3 cars maximum). It has:- 4 bedrooms (three double bedrooms (140 beds) including one with television, a triple bedroom for children with a single bed + bunk beds)- 2 bathrooms- 1 fully equipped kitchen (Nespresso and Senseo coffee machines, dishwasher, microwave, oven, hobgas) Beautiful environment, near two golf courses.

SELLING SUNSET INVEST

160 route de cannes chez prodrom - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

